

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pembahasan yang telah disajikan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh Penanaman Modal Asing dan Penanaman Modal Dalam Negeri pada sektor industri terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) di Provinsi Banten tahun 2014-2018. Adapun kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwasanya variabel Penanaman Modal Asing (X1) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap PDRB (Y). Hal tersebut karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,002 < 0,05$), dan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($3,311 > 2,026$).
2. Hasil analisis data menunjukkan bahwasanya variabel Penanaman Modal Dalam Negeri (X2) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap PDRB (Y). Hal tersebut

karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$), dan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($4,196 > 2,026$).

3. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Penanaman Modal Asing (X1) dan Penanaman Modal Dalam Negeri (X2) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap PDRB (Y). Hal tersebut karena memiliki nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$), dan F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($16,492 > 3,25$).

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan di atas tersebut, maka saran dari penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah

Jika dilihat dari data yang diterbitkan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Banten, sektor industri menjadi sektor unggulan dalam perekonomian di Provinsi Banten, dan sektor ini pun mempunyai pengaruh yang besar terhadap pertumbuhan PDRB, dan dari hasil

penelitian di atas, bahwasanya Penanaman Modal Asing dan Penanaman Modal Dalam Negeri berpengaruh positif terhadap PDRB, semoga untuk kedepannya pemerintah dapat investasi baik luar negeri maupun dalam negeri guna meningkatkan pertumbuhan PDRB di Provinsi Banten.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti berikutnya, diharapkan kedepannya dapat menambahkan variabel-variabel terikat guna menambah wawasan pada sektor industri, dan semoga kedepannya pun objek penelitian bisa bertambah, agar nantinya bisa digunakan sebagai bahan acuan untuk perbandingan dengan penelitian sebelum maupun sesudahnya.